

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bab ini penulis akan membahas intisari dari pembahasan yang mengacu pada focus masalah dan tujuan penulisan. Dari pembahasannya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pendidikan karakter menurut Hadits dimaknai sebagai nilai, pendidikan budi pekerti, pendidikan moral, pendidikan watak yang bertujuan mengembangkan kemampuan untuk memberikan keputusan baik atau buruk dan mewujudkan kebaikan dalam kehidupan sehari-hari dengan sepenuh hati atas dasar Al Qur'an dan Hadits.
2. Peran keluarga dalam pendidikan karakter pada anak adalah :
 - a. Menjadi pembangun utama pendidikan karakter karena keluarga adalah lingkungan pertama bagi anak. Dimana anak akan mendapatkan segala sesuatu pengetahuan dari lingkungan keluarga. Baik buruk sikap atau akhlak seorang anak akan sangat tergantung bagaimana keluarga atau orang tua memberikan pendidikan baik lisan maupun tindakan (sebagai contoh) kepada anak.
 - b. Keluarga wajib mendidik anaknya dari segi pandangan islam agar terhindar dari kehancuran dan api neraka. Pengetahuan anak tentang agama adalah tanggung jawab keluarga atau orang tua, bagaimana

seorang anak diajari pendidikan agama oleh orang tua dengan baik dan benar. Agar diperoleh akhlakul karimah yang melekat kepada anak.

- c. Keluarga wajib mengingatkan jika anaknya melakukan kesalahan dan memberikan contoh yang baik. Dengan memberikan hukuman diharapkan anak tidak akan mengulangi kesalahannya lagi. Hukuman adalah salah satu bukti cinta orang tua kepada anak. Pemberian hukuman juga tidak boleh melampaui batas hingga menyakiti anak tersebut.

B. Saran-saran

- a. Sebagai orang tua hendaknya mampu memberikan tuntunan kepada anaknya untuk menjadi manusia seutuhnya dalam rangka membentuk akhlak mulia, yaitu pengetahuan moral, sikap moral dan perilaku moral.
- b. Sebagai orang tua hendaknya mengarahkan anaknya untuk membangun karakter akhlak kepada Allah, kepada diri sendiri dan kepada makhluk dengan bersumber pada Al-Qur'an dan As-Sunah.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan segala rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya. Sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan rasa syukur dan limpahan rahmat dari Allah SWT.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penulisan skripsi ini belum mencapai tahap kesempurnaan. Hal ini dikarenakan keterbatasan

kemampuan penulis dan karena kesempurnaan yang hakiki adalah milik Allah SWT semata. Oleh karena itu, demi kesempurnaan skripsi ini penulis sangat mengharapkan kritik dan saran pembaca, semoga dengan kritik dan saran yang pembaca berikan dapat membangun skripsi ini untuk mendekati tahap kesempurnaan.

Penulis juga ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak atas segala bimbingan, motivasi dan sumbangsih dalam proses penyelesaian skripsi sehingga mencapai tahap selesai. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis, pengkaji yang ingin mengkajinya dan para pembaca pada umumnya. Hanya kepada Allah lah penulis berserah diri, semoga Allah senantiasa membimbing dan memberikan perlindungan kepada kita semua. Amin.